

**MOVIMIENTO CIUDADANO****Defienden ante Consejo presupuesto del INE**

● El representante de Movimiento Ciudadano (MC) ante el Instituto Nacional Electoral (INE), Juan Manuel del Río Virgen, criticó la postura del oficialismo que pretende reducir el presupuesto, de más de 13 mil millones de pesos que estimó el instituto, para llevar a cabo la elección de juzgadores el próximo año.

"Estamos hablando verdaderamente de una elección extraordinaria que nadie debería descalificar, si

estamos tan contento algunos con esa reforma al Poder Judicial Federal, yo en lo particular no, pero desacreditaría 'esos el INE'... es una elección extraordinaria.

"Señor presidente (de la Comisión de Vigilancia del INE) lo recomendable (...) es cuando usted fije el presupuesto, que fijara esa posición de que lo que se está pidiendo es lo justo, ¿para qué quisieron una elección extraordinaria?". / **24 HORAS**